

夢に向かって



合志市立合志南小学校
学校だより 第12号
令和3年 12月10日
文責 校長 池田聡樹

教育目標【夢に向かって、認め合い、学び合い、励まし合う、心豊かな児童の育成】

校外で学んできました。



11月以降、新型コロナウイルス感染症の感染者数がずいぶん減り、学校の教育活動も今までできなかったことが少しずつできるようになってきました。そのできるようになった一つに校外に出るの見学旅行などがあります。10月後半の修学旅行をかわりに、1年生から4年生までの見学旅行、5年の集団宿泊教室と全学年が実施しました。外に出るの体験は、子どもたちにとって魅力的で、子どもたちを成長させてくれます。それぞれの場所で、みんなしっかり学んできました。

【6年修学旅行】



平和の尊さについて真剣に学びました。その学びの姿を見られた長崎の方からたくさん声をかけていただきました。学んだことを、学習発表会で伝えてくれます。

【5年集団宿泊教室】



ニジマスをつかまえたり、森の中をみんなで一緒に歩いたり、野外でゲームをしたりと充実した2日間でした。絆が深まりました。



【1年：熊本市動植物園】

【2年：阿蘇ミルク牧場】

【3年：ミカン狩り・商店街見学】

【4年：通潤橋見学】

おめでとうございます！

熊本県PTA研究大会宇城大会があり、本校



PTA会長の川畑さんが長年の功績を讃えられて個人表彰を受けられました。

銀杏の木が見事でした！

1年教室・学童側の大銀杏が見事に色づきました。その下で1年生が元気に遊んでいます。なんともいい光景でした。この日から1週間あまりで、葉は散ってしまいました。



